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一
般
質
問
 

第103号　湯沢町議会だより 

白井孝雄  
しら　い　たか　お 

問 問 猿・熊・猪対策強化を急げ 

答 答 「湯沢町鳥獣被害防止対策協議会」を立ち上げ、 猟友会によるサルの追い払い巡回、町内会への 
花火の配布、サルの生態調査を行っている 

問 問 
ス
キ
ー
選
手
の
育
成
に
本
腰
を
 

答 答 
ス
キ
ー
の
メ
ッ
カ
に
ふ
さ
わ
し
い
ス
キ
ー
選
手
育
成
に
 

今
後
も
力
を
入
れ
て
や
り
た
い
 

問 

問 

答 問 

答 問 答 問 

答 

答 

         　
 　

　
発
信
機
の
取
り
付
け
は
現
在

ど
う
な
っ
て
い
る
か
 

 　
　
4
匹
の
捕
獲
を
し
て
取
り
付

け
よ
う
と
し
た
が
、子
ザ
ル
と
オ
ス
ザ

ル
の
た
め
ま
だ
取
り
付
け
に
は
至
っ
て

い
な
い
。
 

 

　
　
も
っ
と
ス
ピ
ー
ド
感
を
持
っ
て
、

駆
除
に
も
力
を
入
れ
る
べ
き
と
思

う
が
？
 

 　
　
幅
広
く
意
見
を
い
た
だ
き
、他

町
の
事
例
を
参
考
に
協
議
会
と
よ
く

協
議
し
対
策
を
と
り
た
い
 

 　
　
ナ
ラ
枯
れ
病
等
で
山
に
エ
サ

が
な
く
な
り
、里
山
が
な
く
な
り
 

サ
ル
、ク
マ
が
人
家
の
近
く
ま
で
出

没
し
て
い
る
の
で
は
と
思
う
が
今

後
の
対
策
は
。
 

 　
　
エ
リ
ア
の
整
備
は
大
変
重
要
で

あ
る
。
補
助
制
度
を
利
用
し
積
極
的

に
森
林
整
備
に
も
力
を
入
れ
た
い
。

ナ
ラ
枯
れ
病
対
策
に
も
力
を
入
れ
て

行
き
た
い
。
 

 　
　
ス
キ
ー
選
手
は
大
変
お
金
が

か
か
り
、選
手
を
続
け
る
事
が
出
 

来
な
い
選
手
が
続
出
し
て
い
る
。
早

く
環
境
整
備
を
す
べ
き
と
思
う
が
。
 

 　
　
現
在
の
組
織
、予
算
等
、良
く

検
討
し
、誰
で
も
ス
キ
ー
に
打
ち
込
め

る
環
境
を
早
急
に
作
り
た
い
。
 

 

　
　
皆
川
賢
太
郎
君
に
次
ぐ
オ
 

リ
ン
ピ
ッ
ク
選
手
の
育
成
を
！
 

 　
　
何
と
か
2
0
1
8
年
ピ
ョ
ン
チ
ャ

ン
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
湯
沢
町
か
ら
選
手

が
送
り
出
せ
る
よ
う
に
し
た
い
。
町
 

民
に
大
き
な
夢
を
与
え
る
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
選
手
育
成
に
力
を
入
れ
た
い
。
 


